

葉山芸術祭の現場訪問

4月21日（土）の「黒岩知事が行く！神奈川の現場」では、葉山芸術祭と葉山しおさい公園、神奈川県立近代美術館葉山を訪問し、関係者と意見交換を行いました。

【葉山芸術祭参加企画】

haldessin[アルデッサン]

ステンレスで作ったジュエリーやオブジェ、現代美術作品を展示・販売する「haldessin[アルデッサン]」を視察しました。



米*豆 komemame

葉山芸術祭のアート展示企画場所にもなっている、カフェ・アートスペース「米*豆 komemame」で葉山芸術祭関係者と懇談を行い、地域の魅力をさらに高めていく方策について意見交換をしました。

【葉山芸術祭協力企画】

ミュキハウス

5/12・13に青空アート市が開催される森山神社を視察した後、建築家の坂口恭平氏による廃材を使ってつくる「モバイルハウス」のワークショップの見学を行い、意見交換をしました。





葉山しおさい公園・葉山しおさい博物館

葉山しおさい博物館では、昭和天皇のコレクションや庭園などを視察しました。

県立近代美術館葉山<企画展>

現在開催中の、日本独自の油彩画を追求した須田国太郎の展覧会、「一光と影の生命いのち—須田国太郎展」を鑑賞しました。この展覧会では、風景や草花、鳥や動物などを描き、光と影の独特の深遠な境地に到達した須田国太郎の作品約 130 点を展示しています。



県立近代美術館葉山<散策路>

美術館の散策路を視察しました。「海に恋した美術館」のキャッチフレーズのとおり、相模湾の素晴らしい眺望が臨めます。

この後、学芸員と懇談を行い、地元葉山町や葉山芸術祭との連携による賑わいの創出などについて、意見交換をしました。